
Procès verbal : réunion de bureau

14 novembre 2005.

Présents : Julien, Gigo, Kojuvic, Chef Chaudard.
Absents : John, Régis

TD CI-CPS :

Kujovic n’est pas chaud pour ce TD car on ne connait pas bien les gens du CPS et donc que le
td risque de foiré. Pour le trésorier un td foiré est synonyme de perte d’argent. Nous avons
déjà vécu un td foiré avec des gens que l’on connaissait.

Julien & Gigo : le CPS a besoin d’argent et il y a des gens sûr dans ce cercle. 

Conclusion : rien ne vaut une réunion entre les deux cercles pour établir une politique sur ce
td (coulage or not) et établir un meilleur contact entre nous.

St-V :

Pas mal de boulot à faire : 
Il faudrait de la peinture : reste du baptême (pas grand-chose). Kujovic propose des

moyens alternatifs pour dépenser moins d’argent.
Il faudrait s’informer sur le prix des panneaux, corde,  
Les sangles, Gigo s’en charge.
Proposition de panneau par Kujovic : « ceci n’est pas une pipe » avec une photo

pornographique adéquate.
Caisse : Kujo gère.
On reçoit une esquisse de l’autocollant pour les forfaits se soir.

Le truc super chiant à faire : les décors.

Pour la boisson sur le char : blanche et bière non-stop. Toutes les heures un fût de fruité en
alternance kriek, pécheresse. 

Autocollant CI : ça avance. 

Statuts pour devenir une ASBL : régis n’est pas la.



BEA :

Le BES a fait une liste, il leur faut une troisième personne Gluck et Chef Chaudard se sont
déjà présenter.


